

Projektwoche 1a Klasse:

Auch das Programm der 1a Klasse konnte sich während der Projektwoche sehen lassen. Im Unterricht wurde der Schwerpunkt, auf mehr **gesunden Ernährung** zu achten, gelegt. Es wurde Themen wie die **Ernährungspyramide** und die **Droge Zucker** im Unterricht besprochen. Im Mathematikunterricht wurde ausgerechnet, wie viel **Zucker in den einzelnen Lebensmitteln** steckt. Am Schluss wurde von den Schülern noch **Plakate zu den einzelnen Themen** verfasst. Am Dienstag beteiligte sich die 1a Klasse noch an der **Flurreinigung der Stadt Dornbirn**. Dabei sammelten die Schüler im Bereich der Schule beachtliche 3 Säcke Müll!



